

LA DECENA DE QUERELLAS QUE LE PUSO MANOS LIMPIAS HAN SIDO ARCHIVADAS

# El alcalde de Carranque se libra de su particular acoso

"Hay que vivirlo para entenderlo", ha dicho más de una vez Alejandro Pompa sobre la cadena de denuncias y querellas que Manos Limpias ha interpuesto contra él en los últimos años, en los que no ha querido que trascendiera nada sobre su particular batalla judicial. Estos días se ha archivado la última, que aunque ha sido recurrida, da por cerrada. El alcalde achaca a una especie de venganza que se remontaría a hace más de 20 años lo ocurrido.

PIJAR PAIOP

**L**o he pasado muy mal". Así contaba esta semana Alejandro Pompa, el alcalde de Carranque, la pesadilla que el sindicato ultraderechista Manos Limpias, con la complicidad de dirigentes del PP de su pueblo, le han hecho pasar durante los últimos cuatro años. A él, a su familia, a sus amigos y a sus concejales. Durante todo este tiempo el sindicato ha interpuesto una docena de querella y denuncias contra él, acusándole de casi todo. Muchas se archivaron rápidamente porque los jueces de instrucción no encontraron ni el más mínimo indicio de delito; otras le obligaron a presentarse en el juzgado para declarar varias veces.

Esta semana, el juzgado de instrucción número 2 de Illescas ha ordenado el archivo de la última que quedaba pendiente. Una querella en la que le acusaban de prevaricación por una permuta en la que el ayuntamiento y la empresa Prospecciones e Investigaciones Urbanísticas de Carranque se intercambiaron unos terrenos en 2003. La perito judicial ha dejado claro que la operación fue ventajosa para el ayuntamiento. Valoró sus terrenos en 84.519 euros; los de la promotora que pasaron a propiedad municipal en 100.380.

Pompa ha recordado también esta semana que Izquierda Unida presentó otra querella contra él por el mismo caso, en la que incluso algunos párrafos coincidían literalmente con la de Manos Limpias. "Lo que hemos hecho siempre en el ayuntamiento de Carranque, como hacen en la mayoría de los ayuntamientos, ha sido velar por los intereses



Alejandro Pompa junto a su abogado, el pasado viernes 11 entrando en la sede del PSOE en Toledo, donde informó del archivo de la última querella que quedaba abierta contra él. FOTO: BARRU

de los vecinos", insistía el alcalde, que hasta que no ha visto todos los casos archivados no ha querido hablar del asunto y de lo mal que lo ha pasado. También "mi familia, mis amigos y mis concejales", que han llegado incluso a recibir anónimos en sus domicilios o lugares de trabajo con recortes de prensa en los que se informaba de las querellas y sospechas que se lanzaban contra el alcalde.

Alejandro Pompa siempre ha tenido claro quien estaba detrás de ese acoso judicial: el ex-alcalde de Carranque Jesús Terrón, vinculado a Manos Limpias. En 1992, una auditoría encargada por el equipo de gobierno al que pertenecía Alejandro

Pompa detectó hasta 2.200 irregularidades supuestamente cometidas por Terrón cuando estuvo al frente de la alcaldía

**A**lejandro Pompa no tiene dudas de que detrás del acoso judicial que ha sufrido estaba el ex-alcalde Jesús Terrón, a quien vincula con Manos Limpias